



さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい
『さかきっ子』の育成」

《育てたい力》

考える力 協働する力 がんばり抜く力

玉名教育事務所学校の学校訪問 がありました

11月27日、玉名教育事務所や南関町教育委員会から、学校訪問に来ていただきました。学校の様子（教育環境や授業の様子、子どもたちの姿など）を1日かけて見ていただき、気づきを今後の学校運営に生かしていくものです。コロナの影響で、二小では令和になってからこの形式の学校訪問が行われておらず、全体的に緊張した様子で当日を迎えるました。

○よかった点は

- 子どもたちのあいさつや学ぼうという意欲がとてもよい
- 先生たちが一生懸命に子どもの教育に向き合っている
- 校舎内外ともに学校環境が整えられている

☆課題や要望としては

- ☆子どもが主体となる授業づくりを進めてほしい
- ☆少ない人数の利点を生かした学校学級づくりをしてほしい。子どもたちにいろいろな経験をさせて、特に、高学年では、いろいろな役目を与えて生きる力をつけてほし

いたいたいたたくさんの意見を、教職員で大切に共有し、今後の二小の成長につなげていこうと思います。



6年生と修学旅行に行ってきました

11月10、11日は6年の修学旅行でした。

1日目の長崎では、長崎市内の平和公園での平和集会や原爆資料館の見学が心に残りました。平和集会では、子どもたちの力強いメッセージと歌声に感動し、さらに、偶然通りかかった外国の方からも「すばらしい歌声だ」とほめていいただき、思いの連鎖にも感動しました。原爆資料館では、原爆の恐ろしさをひしひしと感じました。「一人の力は微力だけれど非力ではない」見学をした私にできることは戦争や差別はいけないと伝えることだと思います。

2日目の福岡キッザニアでは、子どもたちが、いろいろな職業体験をしました。この体験が将来の職業選択に生かされることでしょう。

2日間充実していました。6年生ありがとうございました。

授業参観 ありがとうございます (保護者や祖父母のみなさま)

12月6日には、祖父母参観も兼ねていたので、通常よりたくさんの方に参観いただきました。学級によっては、一緒に体験する内容もあり、楽しんでいただいておりうれしく思いました。ご家庭で授業参観の話題で盛り上がり上がると嬉しいです。2月には学習発表会が予定されています。こちらもご期待ください。



6年 地域の方に教えてもらってはちみつまんじゅうをつくりました。親さんも興味津々！！

3, 4年 大人と子どもが一緒にスポーツ体験。力比べをしました。お父さんの力はすごい！！



5年 消費者教育では、家計のピンチについて、大人のグループも解決策を話し合って発表しました。具体的な内容に「なるほど～～」

校内人権集会

やさしい雰囲気の中で

1年から6年の各学級で、これまでに人権学習などを通して学んだこと話し合ったことを発表しました。「決めつけられて嫌だったこと」「友達のことを深くくわしく知れた喜び」「もやもやした気持ちを周りに伝えてしまつたりしたこと」「自分のいやだという気持ちを伝える大切さ」「自分の周りにあるおかしさに気づき考え方行動する」子どもたちは真剣に発表をし、発表を聞き、返しの感想を言ってくれました。とても素敵な時間を過ごすことができました。この気持ちや思いを、集会で終わるのでなく、今後も「行動すること」でより強くしていきましょう。



人権集会の歌 ハートフラワーをみんなで歌いました。

